



## 結果を残した人だけ幸せ？

校長 高橋 祐二



校舎の周りの木々が、赤や黄色に染まり晩秋の候を迎えました。今年は、昼夜の寒暖差が大きく、例年に比べ、一段と綺麗な紅葉が見られるとのことでした。

さて、3年生のアスリート生にとっては、高校生活が残り約一月となりました。3年間、志を持って仲間と共に挑戦し続けたことに対して、心から「お疲れ様！がんばったね！」と声をかけたいと思います。

私は、日頃から職員や生徒に、「学校は、人が幸せになるための場である。」と話をしてきました。では、子どもたちにとって、学校が幸せな場であるというのは、どのような場なのでしょう？アメリカの心理学者であるマズローによれば、人間の最大欲求は自己実現することであり、自分の思い描いた夢や目標が実現できたとき、幸せ（満足感）を感じるということです。つまり、学校が幸せな場であるためには、生徒の自己実現を充足させなくてはなりません。そして、私たち学校職員は、子どもたちの夢や目標を実現させることが使命です。

では、自分の思い描いた夢や目標が実現できなければ、幸せではないのか？ということです。さて、みなさんは、この問いに対して、どう思われますか？綺麗ごとを言っても、「勝たなくては？」「記録が伸びなければ？」と結果を残さなくては、幸せではないのではないかと考える人もいるかもしれません。さて、この問いに対して、子どもたちは、どう答えたのでしょうか？

女子バスケ部のFさんは、「目標にしていた全国大会に出場することはできなかったけど、3年間、仲間と切磋琢磨しながら練習できたことは、一生の思い出であり自分の成長にもつながった。そして、仲間ができなかったことが、練習を通してできるようになった時、自分のことのように嬉しかった。」と述べてくれました。

また、陸上部のKさんは、「目標にしていた全国大会に出場できなかったことは悔しいけど、自分をここまで成長させてくれた顧問の先生方に感謝している。そして、仲間にも恵まれ、目標に向かって練習してきたことは、辛いこともあったけど一生忘れない。大学に行っても競技を続けがんばっていく。」と述べてくれました。

皆、目標を達成できなかった悔しさはあるものの、仲間と共に切磋琢磨し目標に向かって努力してきたことは、一生の財産になったと述べてくれました。そして、これからの人生、辛いことにぶつかってもへこたれず、前を向いて進むことができると決意を述べてくれました。「結果を残すことだけが幸せではなく、これまで、仲間と共に切磋琢磨してきたことが幸せである。」と話を聞き、すべての子どもたちが、夢や目標を抱き努力してきたことが幸せにつながると確信しました。爽やかに話をしてくれた姿から、これから未来ある開志国際高校生を、心から応援したくなりました。そして、アスリート生のみならず、医学科進学、国際情報コースのみなさんも、日々、自分の夢や目標の実現に向けて努力している姿があります。実現できるように、全職員で支援していきます。保護者ならびに地域の皆様におかれましては、これからも、本校の部活動ならび教育活動にご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

# 紅虎祭2024

## 10/16(水) 芸術鑑賞会



吉本興業から、おばたのお兄さん、Everybody、インポッシブルにお越しいただきました。

お笑いステージでは、生徒たちは大盛り上がりでした。質問コーナーでは、学生時代の過ごし方や、夢に向かってどのように頑張ったのかなど、貴重なお話を伺うことができました。



## 10/17(木) 生徒会企画

生徒会主導のもと、Mr&Ms開志国際コンテスト・歌うまコンテスト・OMORO1 グランプリなどがあり、投票してそれぞれのナンバーワンを決めました。

### OMORO1グランプリ



会場が笑いに包まれました！

### 歌うまコンテスト



伸びやかな歌声が響き渡っていました♪

### ダンスコーナー



流行りのかわいいアイドルソングでダンス！

### Mr&Ms開志国際



Mrは千保銀河さん、Msは内藤莉緒さんでした！

# 10/18(金) 本祭～紅虎祭～

屋台やカフェ、お化け屋敷、メダカすくいなどなど、楽しい出し物が盛りだくさんでした！  
各クラスの生徒が協力し合い、素晴らしいクオリティーの模擬店となっていました。

## 見どころ① 各クラスの個性が光る模擬店



## 見どころ② フォトジェニックな装飾&黒板アート



先生の投票によって決まった優秀クラス

1位	1-1	お化け屋敷
	1-2	『鬼屋-Hauntedhouse-』
2位	3-5	焼きそば 『つかさめ〜ん』
	3-3	豚まん 『373』



ハロウィンイベントもりだくさん！  
国際交流サークル活動報告

10/24 (木)

ジャックオランタン作り

器用にかぼちゃをくり抜き、  
色々な表情のかぼちゃができました！  
ライトアップすると、とてもきれいですね！



10/31 (木)

ハロウィンパーティー

クイズゲームや椅子取りゲーム、ジェンガ、  
UNOなど、色々なミニゲームを楽しみました！



# 大会結果まとめ

## バスケット部



11/1(金)~4(月) 全国高校選手権県予選

【男子】優勝 3連覇！

【女子】準優勝

準々決勝

準々決勝

VS 新潟工業高校 114-63

VS 三条東高校 97-50

決勝リーグ

準決勝

VS 佐渡高校 119-56

VS 新潟産大附属高校

VS 北越高校 110-65

69-82

VS 帝京長岡高校 76-70

**男子バスケット部 ウインターカップ出場決定！**

## ラグビー部



10/18(金)~26(土)

全国高校ラグビー大会新潟県予選

準決勝 VS 長岡高校 76-12

決勝 VS 北越高校 38-7

**新潟県予選優勝！**

**2年ぶり4度目の花園大会出場決定！**

## 柔道部



11/2(土)~3(日) BSN高等学校柔道選手権大会

【男子団体】優勝 7連覇！

【女子団体】優勝 3年ぶり3回目の優勝！

個人戦では男女合わせて9階級を制覇！

## 卓球部



11/1(金)~2(土) 秋季下越地区体育大会

【男子学校対抗】優勝

【男子シングルス】優勝 長岡拓磨

【女子シングルス】優勝 平澤未来

**9名が県選抜大会出場権を獲得！**

# 大会結果まとめ 2



## サッカー部



10/19(土)～26(土)

全国高等学校サッカー選手権大会 新潟県大会

3回戦 VS 新津高校 2-0  
4回戦 VS 加茂暁星高校 2-1  
準々決勝 VS 帝京長岡高校 0-5

**BEST 8**

## 陸上部



11/1(金) 新潟県高等学校駅伝競走大会

【男子】 途中棄権  
【女子】 5位

## ゴルフ部



10/16(水) 関東高等学校ゴルフ選手権冬季大会  
関信越予選

**男女1、2年生10名全員が  
関東高等学校ゴルフ選手権大会冬季大会の  
出場権を獲得！**



## 11月の大会予定

バスケット部	新潟県高等学校秋季地区体育大会 (男子) U18日清食品トップリーグ	11/8(金)～11/10(日) 11/9(土)～11/10(日)
ラグビー部	NHK杯新人大会新潟県予選	11/7(木)～11/16(土)
バドミントン部	下越・佐渡地区バドミントン競技大会	11/7(木)～11/9(土)
テニス部	全国私立高等学校テニス選手権大会	11/8(金)～11/10(日)
卓球部	新潟県高等学校選抜卓球大会	11/16(土)



# SCHOOL NEWS

10～11月の開志国際ニュースをお届け！

## 英語スピーチコンテストで入賞



10/5(土)に新潟国際情報大学で行われた、「高校生英語スピーチコンテスト」に本校の生徒3名が出場しました。「My dream in life」をテーマにそれぞれがスピーチを行いました！3人とも流ちょうな英語で堂々とスピーチしており、とてもかっこよかったです。

- ★最優秀賞 張 展寧 (国際情報コース3年)
- ★優秀賞 伊藤 愛梨 (国際情報コース3年)
- ★審査員特別賞 楊 宗澤 (国際情報コース2年)

## 全国地域安全運動に参加しました



10/11(金)から始まった「全国地域安全運動」に合わせて、10/16(水)に、中条駅で詐欺の防止や自転車施錠を呼びかける活動が行われました。今回は、有志の生徒5名が参加しました。警察署や防犯組合連合会の方々と啓発用のティッシュを配り、挨拶や呼びかけを行いました。雨の中、生徒たちは明るく元気に呼びかけを頑張っていました。



## チューリップの球根植えを行いました



11/7(木)、1学年が「総合的な探究の時間」に胎内市チューリップフェスティバルの会場にて、胎内市役所のご協力のもと、チューリップの球根植えを行いました。寒空の下、約7,000個の球根を植えました。



## 3-2 張展寧さんが亜細亜大学高校生アジアフォトコンテストで最優秀賞を受賞



このフォトコンテストは、高校生を対象に、アジア地域の文化や習慣を身近で発見してもらう文化企画として開催された写真コンテストです。今回のテーマは『わたしが見つけたアジア』。張展寧さんは「歴史の注記」という作品で最優秀賞を受賞しました。受賞作品は、亜細亜大学のホームページに掲載していますので、ぜひご覧ください！

# 先生インタビュー

## 第1回 安食 香織 先生

### Q 担当している科目の中で、一番好きな分野は？

私の専門は古典です。その中でも、古文の小説や随筆が好きです。今と昔は文化が異なりますが、それでも人間の感情は同じというところに面白みを感じます。

### Q 国際情報コースにはどんな生徒がいますか？

好奇心旺盛な生徒が多いです。留学生と共に高校生活を送りたいという、前向きで柔軟性の高い生徒がたくさんいます。

### Q 開志国際高校の1番の魅力は？

全国から生徒が集まっているので、自然と視野が広がり、多くの価値観を認め合うことができることです。

### Q 生徒とのコミュニケーションで大切にしていることは？

未熟な年代に対しての愛情が自分の中にあります。本物の教師として、生徒の人生の一瞬一瞬に寄り添いたいと思っています。



安食 香織 先生

国際情報コース1年2組担任、国語科主任。  
犬の散歩が趣味。よく走るタイプの犬を飼っていて、休日は愛犬と一緒に公園を全力で走っている。

### 中・高校生のみなさんへメッセージ

自分で自分の可能性を一生懸命信じてほしいです。夢や目標に向かって、力強く前進してください。

動画をcheck!



## 10月の楽しいランチタイム



10月16日(水)

豚汁ラーメン  
ごはん  
焼き餃子  
サラダ  
鉄分クッキー



10月25日(金)

親子丼or中華丼  
味噌汁  
サラダ  
フルーツ杏仁



### 編集後記

10月は、生徒の楽しそうな様子をたくさん見ることができました。色々なイベントを撮影している中で、私が1番好きなのは、お昼ごはんを食べている様子を撮りに行くことです。みんながご飯をたくさん食べている姿はなんだかとても眩しくて、毎回元気をもらっています。

[お問い合わせ]

〒959-2637 新潟県胎内市長橋上439-1  
TEL : 0254-44-3330  
FAX : 0254-44-6663  
MAIL : info@kaishi-kokusai.ed.jp